

Du jeudi 18 au mardi 30 janvier 2024

Quand les enfants racontent ce qu'ils ont fait !

- « On a dansé avec les foulards »
- « On a fait sauter les foulards »
- « On a tourné vite les mains pour faire le moulin »
- « On a tourné le moulin doucement »
- « On a fait de la galette aux pépites de chocolat ». « C'est Jade qui a eu la fève ».
- « On a parlé comme des robots ».
- « On a fait des puzzles difficiles ».
- « On a rapporté nos couronnes de rois et de reines ».

Du côté des apprentissages

Les PS se sont entraînés à dénombrer de petites quantités avec « le jeu du gâteau ». Le but du jeu était de mettre 3 bougies sur son gâteau, pas une de plus !

Les MS ont reproduit un assemblage de formes avec les pièces du puzzle Méli-mélo pour reproduire le modèle de « la fille » et coller les pièces du puzzle au bon endroit. Ils se sont aussi entraînés à réaliser un collier de perles en suivant un algorithme de trois ou quatre couleurs.



Les MS ont également appris à parler comme des robots pouvoir apprendre à compter les syllabes d'un mot.

- 1 comme chat
- 2 comme corbeau
- 3 comme hérisson



Nous sommes également tous entraînés à faire des puzzles de plus en plus complexes.



Motricité

Nous avons continué les jeux d'opposition sur les tapis. Nous avons fait le jeu du « pot de colle ». Dans ce jeu, il fallait réussir à se défendre et à se détacher de notre « pot de colle » qui nous attrapait par les bras, par les pieds, par le torse...

Nous avons aussi fait le jeu « les ours de la tanière » où les enfants « chasseurs » devaient sortir les enfants « ours » de leur tanière (les tapis).

Nous avons terminé la séance avec un temps de recentrage où nous avons utilisé nos mains pour faire un moulin qui tourne très vite puis qui tourne très doucement.





Depuis la rentrée de janvier, quand nous réalisons des parcours de motricité, nous travaillons surtout les actions d'enjamber et de sauter.

Lundi matin, nous avons profité d'un parcours en plein air !



Epiphanie

Lundi matin, nous étions ravis de nous lancer dans la préparation de la recette du mois afin de fêter les anniversaires de Manoé et Léontine Enfrin.

Tour à tour, nous avons ajouté et mélangé les ingrédients pour préparer deux galettes de rois aux pépites de chocolat, sans oublier à la fin d'ajouter la fève. Nous avons attendu pour pouvoir la déguster mardi matin et rentrer à la maison avec les couronnes de lauriers préparées depuis la rentrée.





Les élèves, Rachel, Adèle, Alexandra et Sophie